

Vicepresidente cubano constata preparación de la zafra en Artemisa



Foto: ACN.

La Habana, 20 sep (RHC) El vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés Mesa, chequeó este jueves la preparación de la provincia Artemisa para la zafra 2023-2024 y la estrategia de desarrollo del municipio de Bahía Honda.

Valdés Mesa, acompañado por Gladys Martínez Verdecia, también integrante del Buró Político y primera secretaria del Partido en Artemisa, junto a autoridades de la provincia, visitó áreas de la Empresa Agroindustrial Azucarera 30 de Noviembre, enclavada en San Cristóbal.

Roberto Menéndez Aguiar, director de la entidad, y José Miranda Martínez, administrador del central, comentaron las principales acciones de reparación, y trascendió como mayor preocupación las tareas pendientes en el área energética.

La entidad estima iniciar la contienda el 15 de enero de 2024 y moler durante 35 días; prevé procesar 126 mil 922 toneladas (t) de caña; producir nueve mil 976 t de azúcar y seis mil 654 t de miel B.

Valdés Mesa insistió en trabajar con calidad, hacer estimados objetivos de los rendimientos agrícola e industrial, y cumplir con la fecha de arrancada para evitar un inicio con atraso en el cumplimiento del plan de producción de azúcar, como en contiendas anteriores.

Al intercambiar con otros directivos y trabajadores del sector, llamó a priorizar la siembra de caña con la semilla que garantice aumentar en extensión los cultivos, sobre todo en zonas bajo riego que actualmente se recuperan.

El vicepresidente cubano conoció del alistamiento de la maquinaria agrícola, y del parque automotor y ferroviario para el traslado de la gramínea desde los campos hasta el ingenio.

Durante el debate, al que asistieron además las principales autoridades políticas y gubernamentales de San Cristóbal, consideró que la zafra debe ser un asunto no solo del Grupo Azcuba, sino de máximo interés en las localidades, donde se le debe brindar todo el apoyo posible.

Según lo planificado, el central Harlem iniciará casi dos meses antes que el 30 de Noviembre; en ese sentido, indicó trasladar todos los recursos necesarios para el corte y tiro de caña así como la fuerza de trabajo calificada desde San Cristóbal hasta Bahía Honda, en aras de avanzar en la contienda, la cual deberá garantizar el azúcar de la canasta básica de las provincias de Artemisa y Pinar del Río.

Valdés Mesa, al intercambiar con las principales autoridades de Bahía Honda, indagó en la estrategia de desarrollo del municipio y llamó a lograr la soberanía alimentaria. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/334738-vicepresidente-cubano-constata-preparacion-de-la-zafra-en-artemisa>



Radio Habana Cuba